



【調査方法】県内80地点の選挙人名簿から11200人を無作為に抽出。11月上旬から12月上旬に郵送によるアンケート方式で、県政課題など17項目を聞いた。798人（男性377人、女性421人）が回答し、回答率は66.5%。性別、年代別、職業別に取りまとめ、内陸・沿岸別、衆院3小選挙区別の集計も実施した。

本紙県政世論調査

1
ノボイ増、2年連続上昇

I LCにおいて「関心がある」は34・5%（前回比0・3ポイント減）、

ILC実現で最も期待する効果

関心が「ある」を年代別にみると、60代が68・7%と最高で、40代が65・5%、20代は64・7%と続いた。一方、10代は50・0%で最も低かった。

関心が「ある」は内陸部の66・3%（回0・6減増）に対し沿岸部55・1%（回1・8減増）。内陸と沿岸の差は前回から0・6点縮まりましたが、地域間で温度差がある。

ILCについて「関心がない」は10・8%（回1・7減増）、「わからかと言えば関心がない」は17・0%（回0・3減増）で計27・8%。「分からぬ・無回答」は

日本政府は来年 誘致の計画 断を迫られるのみならぬ。県ILC推進協議会の谷村邦久会長（県商工会議所連合会長）は「関心の高まりは、関係者が活動を積み重ねてきた成果だと思う。誘致実現に向けた勝負の時期を迎えており、受け入れ態勢整備をさらに加速させたい」と語る。

せん。同市盛町の主婦朴沢和平さん(68)は「計画について詳しけば知らないが、地元の漁港活性化にメリットがあるのならば、いふと思つ」と注目する。

岩手日報社が行つた今年の県政世論調査で、本県の北上山地（北上高地）が建設候補地とされる国際リニア「コライダー（ILC）」について関心が「ある」は64・2%に上つた。前回調査に比べ1・0倍増で、2年連続の上昇。誘致の可否を検討中の日本政府や、受け入れ環境整備を進める東北の関係者の後押しになつそうだ。

〔国際コニアコライダー（ILC） 地下ノン
ネルに直線型加速器を設置し、宇宙誕生の謎を
解明しようとする国際プロジェクト。素粒子の電子と
陽電子を光速に近いスピードでぶつけ高エネルギー
状態をつくり、未知の物質や働きなどを調べる。20
18年中に誘致方針が決まれば準備期間を経て22年の
建設開始、32年の本格稼働が想定される。〕